

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Eduardo CARAZO HERMOSO y D. José Ángel ALONSO PÉREZ, Diputados por Valladolid, **Dña. Carmen GONZÁLEZ GUINDA**, Diputada por León, y **D. Andrés LORITE LORITE**, Diputado por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario POPULAR en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desean obtener respuesta por escrito:

Con fecha 1 de Septiembre de 2020, el Pleno del Ayuntamiento de Medina de Rioseco aprobó por unanimidad de sus grupos (Partido Popular y Partido Socialista) una *Moción por la reparación y conservación de la Autovía A-60 entre Villanubla y Valladolid*.

Recuerda dicha moción que la N-601 (futura A-60) entre Valladolid y León “*es uno de los ejes viarios fundamentales para la vertebración de nuestra Comunidad, siendo también una ruta principal para la comunicación de la meseta con Asturias y son miles los vehículos que transitan esta ruta habitualmente*”.

Además describe el mal estado del firme del tramo ya ejecutado de la A-60 entre Valladolid y Villanubla, que comunica a los municipios del norte de la provincia con la ciudad de Valladolid, especialmente en el carril derecho en el sentido de la marcha en ambos sentidos y en la práctica totalidad del tramo, provocando problemas para la seguridad vial.

Por ello, instan al Gobierno a ejecutar obras de acondicionamiento y reparación del firme en el tramo citado, y que las obras de acondicionamiento y reparación se ejecuten a la mayor brevedad para evitar el riesgo de accidentes de tráfico, así como situaciones de peligro tales como la circulación de los vehículos ligeros por el carril izquierdo o de los vehículos pesados por el carril derecho invadiendo el arcén para evitar los baches.

Se solicita así mismo agilizar las obras correspondientes para la continuación de la A-60 Valladolid-León y de la Autovía A-65 Palencia-Benavente.

Finalmente, se acuerda remitir dicho acuerdo al Ministro de Transportes, movilidad y agenda urbana, D. José Luis Ábalos.

Por todo ello preguntamos:

- ¿En qué fase se encuentran las obras de los diferentes tramos de la A-60 entre Valladolid y León? ¿Qué presupuesto se ha ejecutado en dicha autovía en el presente ejercicio hasta el 31 de Septiembre de 2020? ¿Cuáles son las próximas obras previstas?

Madrid, 6 de noviembre de 2020

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL